

Editorial

Déjà deux mois que la rentrée scolaire et Pastorale a eu lieu.

Au SDJ, les activités se sont enchaînées et les projets futurs prennent forme.

350 jeunes rencontrés et animés dans les écoles, du passage de plus en plus fréquent d'animateurs venant puiser des trésors d'animation dans notre outillthèque, une après-midi rencontre avec les relais de la Pastorale Scolaire, des retrouvailles pour nos jmjistes liégeois, la première soirée «Nightfever», un pèlerinage diocésain à Taizé, ... sans compter des réunions d'équipe pour, entre autre, préparer notre Marche des Jeunes 2014.

Vous trouverez échos de ces diverses activités dans cette newsletter.

Mais tout compte fait, dans vos groupes, quels ont été les projets mis en route? Quelles thématiques ont souhaité travailler plus particulièrement vos jeunes cette année? Quels partenariats avez-vous entrepris ou rêvez-vous d'entreprendre? A quels rendez-vous serez-vous présent(e) et à quelles initiatives aimeriez-vous inviter d'autres jeunes et animateurs à vous rejoindre?

1001 choses foisonnent dans les paroisses, les mouvements de jeunesse, les écoles et il existe un outil précieux pour en parler, interpeller, inviter, initier ...

Vous l'avez en ce moment sous les yeux!

Oui, la Newsletter du SDJ (et son site web) existent pour vous mais aussi par vous, **alors dites-nous tout !!!**

Sabine D.

Qu'é novèle au S.D.J.

L'EVRAIS au cœur de la pastorale scolaire

L'EVRAIS était un des sujets abordés lors de la rencontre des relais de la pastorale scolaire.



Understädter Prozession

Wir beten um Lebensfarben, denn buntes Leben lebt sich leichter.

Jedes Jahr zum Kirchweifest findet in der Eupener Unterstadt eine thematische Prozession statt.



"BOTE FE", la relève est là ! Les JMJ, ça continue...

Après Louvain-La-Neuve, ce fut au tour de Liège de se retrouver officiellement en ce 5 octobre 2013.

16 heures ! L'horloge de la Collégiale St-Barthélemy sonne le début des festivités...



Nightfever : "Eglise ouverte - Coeur ouvert"

Ce jeudi 17 Octobre 2013 avait lieu à Liège la 1^{ère} grande Nightfever. Une très grande réussite qui a dépassé nos espérances !

>>> Prochain rendez-vous : le 28 novembre !



YOUTH, GOD'S TALENT ...
Jeunesse, talent de Dieu

Ce sera le thème de notre marche (rassemblement diocésain) des jeunes 2014 !

Youth, GOD'S TALENT

Animation

Dans notre boîte à outils

RENCONTRER DIEU

Une animation facile à réaliser pour découvrir que le Christ est le chemin vers le Père.



Dans l'outillthèque

ANIMER LE TEMPS DE L'AVENT ET DE NOËL

2 outils disponibles pour vivre l'aveit et célébrer Noël.

Tout est prêt... des idées pour animer Noël

Une plaquette qui offre la possibilité de dire la grandeur de Noël sans tomber dans le piège d'une religion «douceuse» et trop sentimentale.



Les Rendez-vous de Noël

Un dossier pour libérer les idées, permettre de prendre la parole et aider à mieux préparer et vivre Noël.



Chic! un p'tit clic utile

DU CÔTÉ DE CHEZ SOI

Une farde A5, à télécharger, contenant 40 fiches d'animation sensibilisant à l'estime de soi chez les jeunes de 10 à 18 ans.



Et pourquoi pas

UN TEMPS D'AVENT POUR LES PERSONNES ÂGÉES VIVANT DANS LA PAUVRETÉ

La vieillesse, ça nous concerne tous, les jeunes aussi ! Mobilisons-les pour qu'ils offrent le meilleur aux aînés.



>>> Rencontre Européenne de Taizé à
Strasbourg du 27 décembre au 1^{er} janvier

A vos agenda!

Foi et science sont-elles inconciliables?



Une conférence à deux voix à l'église **Saint-Jean**.
Professeur Vincent Geenen (Ulg) et Frère Dominique Collin,
dominicain. Le **12 novembre** à 20h.

Emile Shoufani, Curé de Nazareth, à Fléron!



Le curé de Nazareth donnera une conférence unique dans
la région liégeoise en l'église de la Sainte-Famille à **Fléron**,
le **15 novembre** à 20h.

Formation au service du Sens de l'école chrétienne



Une formation en 3 jours adressée aux directions, CP,
enseignants du fondamental et du secondaire pour
se mettre au clair avec notre engagement dans l'école
chrétienne.

Les **15 et 25 novembre** et le **9 janvier 2014** à **Liège**.

Comme par miracle...



Comment aborder les récits de miracle en catéchèse ?

Journée de formation et d'échange.
Avec la participation du Père Jean Radermakers, s.j.
Le **16 novembre** au CDF à **Liège**.

Semaine de rencontres islamo - chrétiennes :



Projection et débat

"Foi et doute ? Adhérer à une religion ? La place de l'autre dans
nos religions ? Et nous, qu'en pensons-nous ?"
Le **16 novembre** au CDF à **Liège**.

Week-end pour jeunes de 18-30 ans



Laisse-toi regarder par le Christ, il t'appelle à approfondir ta
vie.
Prière, détente, partage, approfondissement...
Du **22 au 24 novembre** au Foyer de Charité de **Spa-
Nivezé**.

Gospel for life



Magnifique spectacle au profit de la vie.
Le **06 décembre** à **Liège** (au profit d'Action Damien)
et le **07 décembre** à **Huy** (au profit des Iles de Paix).

Grandes conférences du pays de Herve



Pour cette sixième édition, retrouvez Pierre Favre,
Charles Delhez, Mgr Jean-Pierre Delville et Claire Capron.
Les **12 décembre**, **10 février**, **17 mars** et **28 avril**
à **Battice**.

On en parle



Réflexion

Poème du moyen-âge :

Le Christ n'a plus de mains,
il a seulement nos mains,
pour faire aujourd'hui ses oeuvres...

Le livre du mois

L'Âme du Monde

*Un soir, un vieux sage s'adresse à son petit-fils en ces
termes : « Mon enfant il y a une lutte entre deux loups à
l'intérieur de chacun de nous... »*



Service Diocésain des Couples et des Familles

Vous le savez – ou vous ne le savez peut-être pas
(d'où l'intérêt de ce petit billet !), il y a dans notre
diocèse un Service Diocésain des Couples et des
Familles.

